



## GLORIETA DE COLÓN

### ROJO Y EL RIESGO DEL RIDÍCULO EN LA CUAUHTÉMOC

Alessandra Rojo, alcaldesa de la Cuauhtémoc, cumplirá este martes con la primera parte del acuerdo al que llegó con More-

na en la Ciudad de México: interponer denuncias penales, como lo ha dicho, en contra de las administraciones del "monrealato" en esa demarcación, que van del 2015 al 2024, de Ricardo Monreal a Sandra Cuevas, pasando por Néstor Núñez, actual subsecretario de Comunicaciones y Transportes de Claudia Sheinbaum. El tema puede resultarle un búmeran a Rojo, pues insiste en hacer ruido, a pesar

de que le han dicho que las irregularidades que pudieron cometerse seguramente las taparon, incluida la anterior administración, pues ese fue el papel fundamental del alcalde sustituto, Raúl Ortega. O sea que Rojo puede generarse un pleito mayor con los líderes panistas y priistas por sus denuncias contra Monreal, y hacer el ridículo porque no estén bien fundamentadas. Otra raya más al tigre.

#### CUATRO PATITAS

A propósito de la Cuauhtémoc, sería interesante que Rojo nos informe si ya indaga el caso de Norma Huerta, de la asociación defensora de animales llamada "Cuatro Patitas", pues le

atribuyen que controla la adopción de canes en el Parque México, como han denunciado en las últimas semanas a propósito de un escándalo en la Narvarte. Aquí lo interesante es que Huerta habría sido protegida por Ricardo Monreal, con quien labora su esposo.

#### GONZALO LLEVA EL 'DRINK' A LA SEP?

¿Les va a enseñar a laborar con el 'drink' al lado? La pregunta viene al caso porque el ex panista Gonzalo Espina fue designado titular de la Dirección General de Centros de Formación para el Trabajo, de la Secretaría de Educación Pública. A no ser que en la dependencia quieran adiestrar a la gente para laborar con unos tragos encima, no se entiende esta designación. Cuando fue diputado local de la CDMX, Espina estuvo en varias ocasiones con evidente intoxicación etílica, en el Pleno cameral. Cualquier panista que haya sido su compañero de legislatura lo puede corroborar. Gran reclutamiento en el segundo piso de la "4T". Así son.

